



## Delinea **Monreal** prioridades del período ordinario

A una semana del inicio del período ordinario de sesiones, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, hizo un balance de los pendientes legislativos, entre los que destacó la reforma electoral que está en negociación en la Secretaría de Gobernación, una reforma para poner límites a pensiones y jubilaciones, y la semana laboral de 40 horas.

El también coordinador de la bancada de Morena dijo que el período arrancará con la discusión de minutas e iniciativas que han quedado pendientes, entre ellas, "modificaciones al (artículo) 127 de la Constitución en materia del límite de pensiones y jubilaciones y una anunciada reforma electoral ... que está en la mesa de la negociación en la Secretaría de Gobernación", señaló.

Señaló que también está pendiente la ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, la Ley para impulsar el incremento sostenido de la productividad y competitividad en la economía; reformas al Código Penal Federal en materia de abuso sexual y en materia de delitos contra el ambiente y la gestión ambiental; reformas al Código Nacional de Procedimientos Penales y Delincuencia Organizada, es decir, "lo que comúnmente conocemos como jueces sin rostro".

También destacó la reforma laboral de la semana de 40 horas gradual, la reforma a la Ley Federal de Protección a la Propiedad Industrial en materia de Transferencia de Tecnología, entre otras. / KARINA AGUILAR